

**MEMORANDUM OF AGREEMENT (PERJANJIAN KERJA SAMA)**

**ANTARA  
SEKOLAH TINGGI ILMU EKONOMI TRISAKTI  
DENGAN  
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS  
UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA**

**TENTANG  
PENINGKATAN PROGRAM KEGIATAN PENDIDIKAN, PENELITIAN DAN  
PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT DI BIDANG EKONOMI DAN BISNIS**

**NO: 013/KS/STIET/II/2020**

**NO: 150 a /UM.39.S.FE/HK.07/2020**

---

Pada hari ini Kamis, tanggal Enam bulan Februari tahun Dua Ribu Dua Puluh bertempat di Jakarta, **PARA PIHAK** yang bertandatangan di bawah ini:

Arya Pradipta, S.E., Ak., M.E., CA., Ketua Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi Trisakti, dalam hal ini bertindak untuk dan atas nama Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi Trisakti, yang berkedudukan di Jl. Kyai Tapa No. 20 DKI Jakarta 11440, untuk selanjutnya disebut sebagai **PIHAK PERTAMA**.

Dr. Ari Saptono, M.Pd., Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta, dalam hal ini bertindak untuk dan atas nama Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta, yang berkedudukan di Jl. Rawamangun Muka RT 11 RW 14 Rawamangun, Pulo Gadung, Daerah Khusus Ibukota Jakarta 13220, untuk selanjutnya disebut sebagai **PIHAK KEDUA**.

**PARA PIHAK** selanjutnya menerangkan dengan ini telah sepakat dan setuju untuk mengadakan perjanjian kerja sama yang saling membawa manfaat dengan ketentuan-ketentuan sebagai berikut:

**MAKSUD DAN TUJUAN  
Pasal 1**

1. Perjanjian kerja sama ini sebagai langkah awal dalam rangka usaha kerja sama yang saling membawa manfaat dengan memberdayakan potensi, keahlian, dan fasilitas yang dimiliki masing-masing pihak dalam rangka mewujudkan Tri Dharma Perguruan Tinggi dan peningkatan daya saing masing-masing lembaga.
2. Maksud perjanjian kerja sama ini adalah sebagai landasan kerja sama bagi **PARA PIHAK** dalam melaksanakan peningkatan program kegiatan pendidikan, penelitian dan pengabdian kepada masyarakat di bidang ekonomi dan bisnis.
3. Perjanjian kerja sama ini bertujuan untuk meningkatkan peran serta lembaga dalam upaya meningkatkan ilmu pengetahuan dan teknologi.

